

年頭の御挨拶

茨城県美浦村長 糸賀 喜一



と御心配を相掛け御芳情に対し厚くお礼申し上げます。

その後の経過は至順順調で、その他の水道事業も含めた幾

多の事業が前向きで進んでおります。本年度は特に健康には留意いたし、与えられた任務遂行に専心努力する所存で

して、相変わらず御連絡を頂いております。

希望に満ちた昭和五十二年、新春を迎えるに当たり、親愛

の御連絡を頂いております。昨年中は当村議会の錦地と交流

のなかで、横越村の皆さんと共に、学校が一つの統合に成功され

るなどお慶び申し上げます。

昨年中は当村議会共に是非訪問する覚悟で居りまし

たところ、不覚にも病を得て約二ヶ月の入院を余儀なくさ

れ遂に目的が達せられず、残念に存じますが、その間色々

の海外研修視察記②

私が、この海外派遣で非常

に勉強になり、又印象に残つ

ている内の一つである。オ

ー・ジーランドでの一日を

この別別研修活動に投じたの

です。最初に精神障害児施設

を訪問したのですが、その結

果、様々な角度からこの国につい

ての社会福祉への理解を深める事が出来ました。この

国様な国際的見立て、高い

は、何ですか?」と

所長さん

に聞いたところ、「沢山あ

るのです」と答えてくれ

ました。この施設は、政府より、経費の四

十%を援助して頂き、建物を建設する時に

施設が、隣地の存在として位

置している為、一般の人達は

受け取るといふ説明

を受けるべきだ

ればこそ今更やらせない

次第です。

その他水道事業も含めた幾

多の事業が前向きで進んで

おります。本年度は特に健康には

留意いたし、与えられた任務

遂行に専心努力する所存で

して、相変わらず御連絡を頂いて

おります。

その後の経過は至順順調で、

その他の水道事業も含めた幾

多の事業が前向きで進んで